

Freilauf

Aurora

AMERIKAN STAFFORDSHIRE TERRIER,
WEIBLICH, GEB. MÄRZ 2010,
IM ZADARSKI AZIL SEIT 2014

Die sechs Jahre junge Aurora wurde auf der Straße aufgefunden und lebt seit ca. 2 Jahren im Zadarski Azil.

Menschen gegenüber ist die Amstaff Dame sehr aufgeschlossen, genießt die Aufmerksamkeit und liebt es gestreichelt zu werden. Da sich Aurora nur bedingt mit Artgenossen verträgt

und es im Tierheim zu wenig ausbruchsichere Gehege gibt, verbrachte sie dort eine lange Zeit angebunden an einem Baum und ohne Sicht auf andere Hunde. Durch das häufige Kauen an der Kette sind Ihre Zähne in einem schlechten Zustand. Solange kein anderer Hund in der Nähe ist genießt die Hündin Spaziergänge und ist auch gut leinenführig. Seit wenigen Monaten darf sich Aurora frei in einem großen Gehege bewegen. Diese positive Umstellung wird jedoch nur vorübergehend möglich sein, da es zu wenig Raum für die Unterbringung von Hunden mit besonderen Anforderungen gibt sowie laufend neue Hunde ins Zadarski Azil gebracht werden.

Für Aurora ein Zuhause zu finden gestaltet sich schwierig. Weil in Kroatien immer noch viele Hundekämpfe stattfinden, gibt das Zadarski Azil keine Rassehunde die dafür beliebt sind im Inland ab. Zudem erschweren die gesetzlichen Auflagen im Ausland ihre Vermittlung nach Deutschland oder auch Österreich.

Clip – Box für Aurora

<https://www.youtube.com/watch?v=tNzUhpcaMeY>

Link zur Vermittlung

<http://vox-animalis.de/vermittlung/hund/zadar/50/>

